

岩見沢聖十字幼稚園 施設関係者評価

評価年月日 2020年 2月 4日

評価者氏名 宮野 美紀

【園長の自己評価について】

新しい環境づくりも3年目を迎え、施設も充実し、子どもたちの活動や成長の変化も良いものになっている実感が伝わってくる。

直面する問題点にも独断で進めず、意見を交わしながら多くの理解を深めつつ、より良い教育、保育を目指す姿が素晴らしい。

【教職員の自己評価について】

評価分類のⅠ～Ⅲについては、日々子どもたちと真摯に向き合い保育に取り組んでいるからこそでてくる自信を持った評価がされていて、とても頼もしく信頼できる先生方だと感じる。しかし、Ⅴ、Ⅵに関しては忙しすぎる保育の中で研修、研究をする時間や余裕はあるのだろうか…。例年、自らを厳しく評価されているように感じるが、実際難しいのが正直な気持ちだとくみ取れる。

【保護者アンケート結果について】

新しい環境づくりの保育に希望や不安を抱えながらも、我が子の変化や成長をしっかり受け止め、園の教育や方針を理解しようと努め、先生方に感謝して、共に育ちあう気概が感じられる。

疑問や不満などもしっかり伝え、共に解決に向かう姿勢がうかがえてすばらしい。

【自己評価について上記以外のご意見・ご感想】

余談ではありますが、某 室内型遊びの広場で大型遊具で遊ぶ親子の様子を見ていますと、まだ登れないお子さんを抱っこして上に乗せ、滑り台を楽しませたり、身体を支えて登らせたりする姿が多い中、「お母さん見ているから自分で行けるところまで行ってごらん！」と声をかけている方がいて、もしやと思い聞いてみるとやはり聖十字幼稚園の親子さんでした！園の教育が理解され賛同されているからこそその行動にとっても嬉しくなりました！ほんの小さな出来事ですが、子どもを中心に園と先生方と保護者の方との関係がとてもうまく回っていると感じるエピソードとして書かせてもらいました。